

Jahresbericht ArGe AK 2023

andreas.kuske@gmx.ch

Max Sutter hat 2023 nach jahrelanger Vorstandstätigkeit in der AKSV und zuletzt auch im SGSSV seine Demission eingereicht. An dieser Stelle möchte ich Max für seinen unermüdlichen Einsatz für die Sache der Ansichtskartensammler im Namen aller Mitglieder ganz herzlich danken. Neben André Weibel war Max eine der Triebfedern des AKSV und nach der Fusion mit dem SGSSV hat er den Übergang mit seiner grossen Erfahrung kompetent begleitet. Als Ersatz wurde an der Generalversammlung des SGSSV 2023 Pius Rüdüsüli aus Herrliberg gewählt. Dieser wird auf das neue Jahr 2024 auch das Amt des Kassiers für die separate ArGe AK-Kasse übernehmen. Wir erhoffen uns von ihm neue Impulse und die Organisation von regionalen Sammlertreffen in der Ostschweiz. Die Weiterführung der ehemaligen AKSV-Homepage, welche ebenfalls von Max Sutter betreut worden war und jetzt in der SGSSV Seite integriert ist, konnte in die Hände von Patrick Abgottspon gelegt werden. Die von unserem Vereinsmitglied Roland Arnet organisierte Foto- und Papierbörse Olten war gut besucht und entwickelt sich zum Stelldichein der Kartensammler. Es zeigt sich, dass solche Börsen, trotz des zunehmenden Internethandels, nach wie vor beliebt sind, ermöglichen sie doch den wichtigen persönlichen Kontakten zwischen Händlern und Sammlern. Ebenfalls in Olten fand am 16.09.2023 die Auktion mit Herz statt. Der Verfasser dieser Zeilen konnte wegen einer Terminkollision leider nicht persönlich an diesem Anlass teilnehmen, konnte aber dank einem Kollegen seine Sammlung mit ein paar schönen ersteigerten Karten ergänzen. Von diesem Anlass sind mir nur positive Rückmeldungen zu Ohren gekommen. Sämtliche ArGe AK Mitglieder haben 2023 drei Ausgaben der Zeitschrift «Ansichtskarten» erhalten. Die März-Nummer hatte als Hauptthema Bromsilber-Ansichtskarten, die August-Nummer behandelte die Lichtdruck-Ansichtskarten und die Dezember-Nummer befasste sich mit den lithografierten Ansichtskarten. Diese von André Weibel in Zusammenarbeit mit Heinz Spinnler redigierte Zeitschrift findet unter den Mitgliedern der ArGe AK hohen Anklang und wird vorläufig von der Arbeitsgemeinschaftskasse mitfinanziert. Ansichtskarten-Themen wurden aber auch in unserem Vereinsorgan «Der Ganzsachensammler» und in der SBZ (Schweiz. Briefmarkenzeitung) publiziert. An dieser Stelle möchte ich alle unsere Mitglieder ermutigen, selbst Beiträge zu ihren Sammelgebieten einzureichen.